

Menschen liebevoll gepflegt



**Herzlich willkommen  
im Stephanus-Stift  
in Kuppingen**



**Diakonie-  
schwesterschaft  
Stephanus-Stift**

# Stephanus-Stift Kuppingen



## Mitten im Ort – gut aufgehoben

Im schönen Kuppingen liegt mitten im Ort unser Stephanus-Stift. Mit dem Neubau des Pflegeheims 2015 wurden die Voraussetzungen für eine ortsnahe, qualitativ hochwertige und liebevolle Versorgung im Alter geschaffen. Unsere Einzelzimmer sind freundlich und hell. Großzügige Schränke, ein Tisch mit Stühlen, eine Kommode, ein Nachttisch sowie ein elektrisch verstellbares Bett unterstützen den Komfort. Gerne dürfen eigene Möbel mitgebracht werden! Alle Zimmer sind mit einem eigenen Bad inklusive WC ausgestattet. Auch demenziell veränderte Menschen können optimal gepflegt und betreut werden. Die Ausgänge sind mit einem Zahlencode gesichert. Ein beschützter Garten ist ebenerdig zu erreichen.



## Einladende Architektur

Das Stephanus-Stift verfügt über 50 Einzelzimmer für pflegebedürftige Menschen auf zwei Etagen. Darüber hinaus gibt es zwei eingestreute Tagespflegeplätze.

Die Aufenthaltsräume, in denen auch die Mahlzeiten eingenommen werden, sind farblich ansprechend gestaltet und verfügen über großzügige offene Wohnküchen, die Raum für Begegnung schaffen und Teilhabe am Leben der Einrichtung ermöglichen.

Über den Aufenthaltsraum im Erdgeschoss gelangt man barrierefrei auf eine Südwest-Terrasse in einen beschützten Gartenbereich. Im 1. Obergeschoß gibt es auf einem großzügigen Balkon für die Bewohnerinnen und Bewohner ebenfalls die Möglichkeit, Sonne und frische Luft zu genießen.

Im hellen und freundlichen Eingangsbereich ist ein großzügiger Mehrzweckraum, der für unterschiedliche Angebote genutzt werden kann. Ebenfalls im Erdgeschoss befindet sich eine Bäckerei mit Café, das zu Begegnungen einlädt.





## Liebevoll gepflegt im Stephanus-Stift

Wir legen Wert auf:

- eine individuelle, an den Bedürfnissen unserer Bewohnerinnen und Bewohner orientierte, fachlich fundierte und freundliche Pflege
- eine persönliche und die Wünsche der Bewohner unterstützende Betreuung
- eine gute Anbindung an das Leben in der Gemeinde
- eine Umgebung, in der insbesondere auch auf geistliche Bedürfnisse eingegangen werden kann und wird

Für die medizinische Betreuung besteht freie Arztwahl. Wir unterstützen bei der Kontakt-herstellung zu Fachärzten, Physiotherapeuten, Logopäden und Ergotherapeuten, ebenso wie zu Sanitätshäusern. Unser Haus ist auf die Ernährung älterer Menschen eingestellt und serviert abwechslungsreiche, schmackhafte und gesunde Gerichte. Für die schrankfertige Aufbereitung der Haus- und Bewohnerwäsche sorgt eine Wäscherei.



## Schritt für Schritt Hilfe annehmen

Die Kurzzeitpflege bietet eine gute Gelegenheit zur Entlastung pflegender Angehöriger, auch als Übergangslösung nach einem Krankenhausaufenthalt, bis die Pflege in den eigenen vier Wänden wieder eher möglich ist. Im Stephanus-Stift bieten wir mehrere eingestreute Kurzzeitpflegeplätze an.

Eingestreut bedeutet dabei, dass es sich um reguläre Pflegeplätze handelt, die nicht langfristig freigehalten werden können. Das bedeutet: Diese Plätze sind kurzfristig zu belegen, wenn sie für den gewünschten Zeitraum verfügbar sind. Nach Ablauf der Kurzzeitpflege ist es prinzipiell möglich, den Kurzzeitpflegeplatz in einen stationären Dauerplatz umzuwandeln. Somit kann Kurzzeitpflege auch als Probewohnen genutzt werden.



## Wohnen zuhause – den Tag über bei uns

Zwei Tagespflegeplätze sind ein Angebot für ältere Menschen aus Kuppingen und Umgebung und können von Montag bis Freitag von 8:00 bis 16:30 Uhr genutzt werden.

Wer tagsüber Hilfe, Betreuung und Gemeinschaft außerhalb der eigenen Wohnung sucht, aber gleichzeitig das eigene Zuhause nicht aufgeben will, ist bei uns herzlich willkommen.

Die Mitarbeitenden leisten durch Aktivitäten Hilfe bei der Bewältigung des Alltags, um Fähigkeiten zu erhalten oder verloren gegangene wieder zu gewinnen.



## Leben im Stephanus-Stift

Im Alltag stehen vielfältige Aktivitäten auf dem Programm. Dazu gehören Gedächtnis-training, Gymnastik, Backen, Basteln oder Singen.

Regelmäßig finden evangelische und katholische Andachten statt. Außerdem wollen wir den Gottesdienst aus der Kuppinger Stephanuskirche in Bild und Ton übertragen.

Daneben gibt es kulturelle, religiöse und gesellschaftliche Veranstaltungen und wir feiern gemeinsam Feste.

Die vielen Ehrenamtlichen, die sich für unsere Bewohnerinnen und Bewohner einsetzen, tragen zur Lebensqualität im Stephanus-Stift bei.

## Was uns leitet

In unseren Häusern bieten wir älteren Menschen ein Zuhause, in dem sie sich wohl fühlen können. Wir praktizieren ein lebendiges Miteinander von Bewohnern, Angehörigen, haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitenden. Kontakt und Begegnung sind uns genauso wichtig wie pflegfachliches Können.

Die Basis unserer Arbeit ist das christliche Menschenbild. Jeder Mensch ist von Gott geschaffen und geliebt. Das gibt ihm unabhängig von seiner Lebensgeschichte seinen Wert und seine Einmaligkeit. Eine wertschätzende und aufmerksame Grundhaltung gehört zu unseren diakonischen Leitgedanken.

## Über uns

Liebevolle Zuwendung, praktizierte Nächstenliebe und ein wertschätzendes Miteinander prägen die Altenhilfe der Evangelischen Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal.

Neben der Altenhilfe engagiert sich die Evangelische Diakonieschwesternschaft in der Krankenpflege, in der Familienpflege und in der Hospizarbeit. Sie sorgt für die Ausbildung in diesen Bereichen im diakonischen Geist und führt in Herrenberg ein gastfreundliches Tagungshotel.

### **Nähere Infos unter [www.evdiak.de](http://www.evdiak.de)**

Träger des Stephanus-Stifts ist die EDH-Seniorendienste gGmbH, eine 100%-Tochtergesellschaft der Evangelischen Diakonieschwesternschaft Herrenberg-Korntal e.V..

---

---

## Stephanus-Stift

Einrichtungsleiter Bruder Eduard Deaconu  
Oberjesinger Str. 19  
71083 Herrenberg-Kuppinger  
Telefon 07032 206-2600  
E-Mail [e.deaconu@evdiak.de](mailto:e.deaconu@evdiak.de)

[www.stephanus-stift-kuppinger.de](http://www.stephanus-stift-kuppinger.de)